



Musikwoche Hitzacker · Elbstraße 1 · 29456 Hitzacker (Elbe)

Verein zur Förderung der
MUSIKWOCHE HITZACKER e.V.

Elbstraße 1 · 29456 Hitzacker

Tel. 05862 81 97

Fax 05862 81 06

kontakt@musikwoche-hitzacker.de

www.musikwoche-hitzacker.de

Hitzacker, den 19.08.2022

Empfehlungsschreiben zur Förderung der Sanierungsarbeiten der St. Johannis Kirche in Hitzacker

Sehr geehrte Damen und Herren,

Seit ihrer ersten Ausgabe im Jahr 1987 ist die St. Johannis Kirche als Austragungsort das Herzstück und "Zuhause" der Musikwoche Hitzacker. Der weltweit bekannte Dresdner Trompetenvirtuose Ludwig Güttler hatte sich damals gezielt diesen Ort für die Durchführung der Konzerte ausgesucht, da die Akustik für den Vortrag klassischer Musik ideal sei. Auch die Orgel spielte damals wie heute eine prägende Rolle in der Festivalgestaltung.

Die Musikwoche Hitzacker - seit acht Jahren unter der Leitung des Oboisten Albrecht Mayer - findet seit 36 Jahren jährlich zu Anfang des Jahres statt und zieht aufgrund ihrer hohen Qualität Menschen aus der gesamten Region und weit darüber hinaus an. Musiker von internationalem Rang musizieren seit Jahren begeistert in der Kirche in Hitzacker. Kleinere Kammerorchester, große Orchester und Chor, Vorträge, Kinderkonzerte, Instrumentenwerkstatt – für all das bietet die Kirche einen wunderbaren Raum. Vom Publikum – und das sind jedes Jahr an die 6000 Gäste während des Festivals – wird die Kirche als Konzertraum besonders wegen der hervorragenden und bis in die letzten Sitzreihen guten Akustik und der intimen Atmosphäre geschätzt. Gerade während der Vormittagsveranstaltungen schafft das durch die farbenfrohen Fenster fallende Licht eine geradezu zauberhafte Stimmung, die den Musikgenuss nochmal verstärkt.

Bankverbindung

Sparkasse Uelzen Lüchow-Dannenberg

IBAN DE54 2585 0110 0046 0042 55

BIC NOLADE21UEL

Volksbank Clenze-Hitzacker eG

IBAN DE90 2586 1990 0086 9694 00

BIC GENODEF1CLZ

Steuernummer 32/270/01332



Die Kirche in Hitzacker ist ein lebendiger Ort. Sie vermittelt nicht nur Kultur, sondern vor allem Geborgenheit, Miteinander, Frohsinn und Zuversicht. Für die Veranstalter und das Publikum ist eine Musikwoche ohne die Kirche und die Begegnungen im Gemeindehaus nicht denkbar. Die Zusammenarbeit mit den Mitarbeitern der Kirche war und ist immer sehr kooperativ und angenehm.

Wir unterstützen den Förderverein St. Johannis Hitzacker in seinem Bestreben, diesen Ort zu erhalten und vor Verfall und Schäden zu bewahren. Daher bitten wir Sie von ganzem Herzen, den Antrag wohlwollend und mit positivem Ergebnis zu bescheiden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Dörte Schmieta

1. Vorsitzende Verein zur Förderung der Musikwoche Hitzacker